



Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 6 Toluca, México, a 12 de febrero de 2013.

EN EL PROGRAMA DEL IEEM "ENTRE TODOS", PARTIDOS POLÍTICOS DEBATEN SOBRE EL PACTO POR MÉXICO

Durante su participación en el programa del Instituto Electoral del Estado de México "Entre Todos", los representantes de los partidos políticos debatieron en torno del Pacto por México, sobre el cual plantearon que se trata de un instrumento que busca generar cambios importantes para el país pero que, paralelamente, requiere de mayores consensos e integrar a un mayor número de actores de la sociedad para que se logren las transformaciones necesarias en beneficio de la sociedad, y para ello, aún falta definir las formas, los medios y los mecanismos para alcanzar los objetivos que se propone.

Durante el desarrollo del programa que realiza el IEEM en coproducción con el Sistema de Radio y Televisión Mexiquense, participaron Juan Manuel Trujillo Mondragón, Secretario de Asuntos de Gobierno y Legislativos del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional; Joaquín Vela González, integrante de la Comisión Política del Partido de la Revolución Democrática; Joel Cruz Canseco, representante del Partido del Trabajo ante el Consejo General del IEEM; Horacio Jiménez López, representante de Movimiento Ciudadano ante el Consejo General del Instituto; y Víctor Estrada Garibay, Diputado Local y Coordinador de la Fracción Parlamentaria de Nueva Alianza; quienes desde sus respectivas ideologías y visiones partidistas dieron su opinión sobre este tema, destacando los principales aspectos sobre este Pacto.

Al respecto, Juan Manuel Trujillo Mondragón, representante del PRI, destacó que el Pacto por México es un gran acuerdo que engloba la voluntad de distintas fuerzas políticas y que además contempla diversos puntos que buscan involucrar a la sociedad para darle mayor amplitud en la búsqueda de mayores consensos. Asimismo, dijo que el pacto expresa la voluntad del Gobierno Federal para que se logren cambios de gran calado que requiere nuestro país, por lo que todas las fuerzas políticas deben ser corresponsables en el bienestar de la sociedad, a partir de programas comunes de gobierno.

En tanto, Joaquín Vela González, en representación del PRD, señaló que es importante ubicar la magnitud de este hecho, ya que el Pacto por México busca dar rumbo al país, al delinearse como una política de Estado que permita impulsar el desarrollo, por lo que expuso que sus cauces deben abrirse a sectores más amplios de la población, para lograr un mayor consenso que le dé fortaleza, destacando que es necesario trabajar en dos grandes vertientes: en la reforma educativa y en una reforma fiscal, a fin de superar rezagos y contar con herramientas que permitan ampliar las bases de la recaudación e involucrando a quienes no pagan impuestos.





Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Por su parte, Joel Cruz Canseco, representante del PT, indicó que si bien el Pacto por México tiene objetivos específicos que lo convierten en un paquete con propuestas que buscan resolver las grandes problemáticas del país, requiere que se establezcan las formas y los medios para alcanzar los fines que están planteados, principalmente en el tema económico y en el energético, asuntos que deberán pasar por los consensos políticos necesarios y, sobre todo, integrar la opinión de la sociedad, a efecto de darle mayor amplitud para que cuente con una sólida base que le permita rendir frutos, pues no debe perderse de vista que el Pacto se da prácticamente en un año en el que habrá 14 elecciones locales y los ánimos después de los resultados en las mismas deberán de tomarse en cuenta.

Durante su participación, Horacio Jiménez López, representante de Movimiento Ciudadano, afirmó que si bien el Pacto por México recoge inquietudes de los partidos políticos para buscar una transformación benéfica para el país y en las cuales hay coincidencia, también debe tenerse en cuenta la opinión de los actores políticos en los que la sociedad ha depositado su confianza, y aunque reconoció que el Pacto ha hecho que la sociedad tenga cierta esperanza en él, se requiere trabajar en las formas para concretarlo, fortalecerlo y darle mayor credibilidad a las instituciones del país.

A su vez, Víctor Estrada Garibay, en representación de Nueva Alianza, explicó que el Pacto por México es ambicioso, aunque no deben perderse de vista los ánimos políticos de un momento determinado, por lo que es necesario generar un amplio diálogo entre todas las fuerzas políticas del país, para que de esta forma, más allá de las esperanzas que se le den a la gente, se le brinden resultados, que es la única forma en la que el país debe avanzar. El Diputado Local dijo que no se puede esperar a ver si el Pacto por México funciona o no, pues, aunque los planteamientos del mismo son correctos, hay demasiadas situaciones que todavía requieren de respuesta, como son las formas y las vías para su concreción.

El programa "Entre Todos" se transmite los lunes a las 22:00 horas, bajo la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, a través de las señales de Televisión Mexiquense, con la finalidad de ofrecer una alternativa de difusión a la ciudadanía, para conocer con mayor amplitud temas que son de interés público, a través del debate libre de las ideas, la discusión y la reflexión; directrices que también son objeto de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros Electorales, Abel Aguilar Sánchez y José Martínez Vilchis, y que se vinculan con el quehacer de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez, e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente
"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social